
Pièces 6 Pièces

Superficie 252 m²

Référence 83169761

Prix 2 350 000 €

Plan-de-la-Tour
Maison à vendre (83120)
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**exclusivité  barnes**idéalement  situé  à  proximité  directe  du  centre  du  village  du

plan-de-la-tour,  cette  propriété  au  charme  provençal  est  niché  dans  un  endroit

verdoyant,  à  l'abri  des  regards.  Édifié  sur  un  terrain  plat  de  3000 m²  entièrement

paysagé, elle se compose d'une entré, d'une spacieuse pièce de vie comprenant

un salon avec cheminé, une salle à manger, une cuisine et un cellier. Elle dispose

également d'un bureau ainsi  que d'un dressing, de trois chambres avec leur salle

de bains au rez-de-chaussé, et à l'étage, une chambre de 42 m² avec sa salle de

bain ouverte donnant sur une ...

**sole agent barnes**ideally located in close proximity to the center of the village of

plan-de-la-tour,  this  charming  provençal  property  is  nestled  in  a  verdant  setting,

away from prying eyes. Built on a flat, landscaped plot of 3000 sqm (32291 sq. Ft.),

it comprises an entrance hall, a spacious living area including a fireplace lounge, a

dining room, a kitchen, and a pantry. It also features an office and a dressing room,

three bedrooms with their en-suite bathrooms on the ground floor, and upstairs, a

42  sqm  (452  sq.  Ft.)  bedroom  with  an  open  bathroom  leading  to  a  terrace  with

views of the ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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